



## REFORMAS DE AMLO

# Pide IP incluir crisis hídrica

FERNANDA ANTÚNEZ

[mantunez@elfinanciero.com.mx](mailto:mantunez@elfinanciero.com.mx)

Las propuestas de reformas planteadas por el presidente López Obrador soslayaron la problemática hídrica a la que se enfrenta México, con un debate deficiente, exclamó la Coparmex, por medio de un posicionamiento.

“Es una grave omisión que dentro del paquete de 20 propuestas de reformas presentadas recientemente al Congreso, el tema del agua se aborde de manera superficial. La reforma planteada no resuelve en absoluto el problema”, condenó el organismo.

Asimismo, enfatizó que la crisis hídrica deberá ser una máxima prioridad para el Estado mexicano, y no puede estar sujeta a condiciones partidistas ni electorales, ya que la agenda del agua debe ser abordada como riesgo a la seguridad nacional.

“A nivel social, es urgente diseñar modelos eficaces de gestión, impulsar cambios legislativos e inversión de muchos recursos en infraestructura que no se pueden regatear, pues está en juego la estabilidad social, el desarrollo económico y, desde luego, la sobrevivencia”, advirtieron los empresarios.

Dentro de las principales problemáticas del agravamiento de la crisis hídrica en México, la Confederación aseguró que esto se debe a la visión de corto plazo de las autoridades para abordar el tema, puesto que “la actual administración diseñó un Programa Nacional Hídrico pensando únicamente en el periodo 2020-2024”.